



市川中HP

## 奈良・京都への修学旅行

▼12月16日～18日の2泊3日で、奈良・京都への修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルスの関係で2度の延期を経て、年末の慌ただしい中ですが、無事に行うことができました。▼16日(木)は、市川中を6時30分に4台のバスで出発し、昼食後に最初の見学地である法隆寺を訪れました。



クラス別見学でしたが、ガイドさんの説明に耳を傾け、メモをとる姿が見られました。▼次に向かったのが奈良公園で、東大寺と興福寺のグループ別自主見学を行いました。鹿せんべいを買って鹿に追い回されたり、早速お土産をたくさん買ったりしてとても楽しそうでした。夕食後、7時には宿舎である「ヴィアイン京都」に着き、入浴等をした後10時30分には消灯しました。▼2日目はタクシーによる京都自主見学を行いました。2～3人の26班編成で、事前に計画した見学地を訪れました。伏見稲荷神社、三十三間堂、清水寺、二条城、金閣寺、北野天満宮など



の人気スポットを見学した後、4時半に妙心寺に到着し、その後全員で「座禅体験」を行い、法話では全力で頑張ることの大切さを学びました。▼3日目は、比叡山、三千院、嵐山、宇治へのグループ別見学でした。寒波の影響で雪が舞う寒い一日でしたが、冬の京都を満喫できました。その後、長島PAで4台のバスが合流し、予定通り18時30分には市川中学校に到着しました。▼3日間を通し、大きく体調を崩す生徒もなく、無事に行ってくることができました。また、仲間と協力しながら楽しく過ごす姿が見られました。ここでの学びを生かし、残り3か月となった中学校生活を個人としても集団としても、さらなる高みを目指し全力で頑張りたいと思います。



## 生徒会役員選挙

▼12月16日、令和4年度生徒会役員選挙が行われました。3・4校時に行われた立会演説会では、会長候補1名、2年副会長候補4名、1年副会長候補4名、書記候補1名、会計候補1名の計11名の候補者が力強く選挙公約と決意を述べました。また、各応援演説者も候補者の長所やこれまでの実績を熱く語り支持を呼びかけました。▼5・6校時に投票が行われ、結果は以下のようになりました。選挙が終わればノーサイド、さらなる市川中学校の発展のために、生徒会が一丸となって、学校生活を豊かなものにして欲しいと思います。



会長：高室太虎  
副会長：西海朱梨 生井一輝 菅原琉珂  
書記：高室沙愛也 会計：青柳茉緒

## アンサンブルコンテスト銀賞

▼19日(日)山梨県アンサンブルコンテストがYCC県民文化ホールで行われ、本校の吹奏楽部が出場しました。演奏曲は「コーラルとトッカータ」、金管八重奏のとてもきれいな曲でした。8人が練習を重ね、息を合わせた演奏は見事、銀賞に輝きました。



## 有意義な冬休みを!

▼本日81日間の2学期を終え、終業式を迎えました。明日からは19日間の冬休みが始まります。クリスマスに大晦日、正月と様々なイベントもあり楽しみにしている人も多いかと思います。▼この一年のまとめをしっかり行い、希望に満ち溢れた新年を迎えて欲しいと思います。